
 

 ６月２１日、ホテルベラヴィータにおいて利根保健生協第３７回通常

総代会が開催され、２０１２年度の事業報告及び決算や２０１３年度の

事業計画及び予算など７議案が審議されました。 

 第３号議案の新病院建設計画承認の件では、国の「医療施設耐震化臨

時特例交付金」を取り入れ、最大１１億９千万円の「耐震化臨時交付金」

を予算に組み入れること。また、そのことに伴って、病床１割削減の条

件を承諾することや新設備の追加や建設資材の高騰の影響など、新病院

建設計画の大きな変更が報告され、承認されました。 

 具体的には、耐震化臨時交付金１１億９千万円が受けられること。病

床数が２８２床から２５３床に、総床面積が２１，１００平方ｍから２  

０，１９２平方ｍに減少すること。総投資額が約６８億円から約７２億

円に増額されることなどです。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１３年６月３０日    №６６２ 

 
発行所沼田市下久屋町 983  ☎23－1519 

井之川博幸議員活動地域版部内資料 

６・２３ぐんま県民集会が高崎城址

公園で開催され、憲法改悪ストップ！
ＴＰＰ交渉参加を撤回せよ！消費税
１０％への大増税の中止を！など、集
会がかかげる「９つの要求」で各分野

の代表がリレートークをしました。利

根沼田から大型バスなどで約５０人

が参加するなど約１,３００人が参加 

し、集会後、高崎中心街をデモ行進しました。 

       先々週につづいて６月議会での井之川博幸議員の一般質

問の内容を報告します。井之川議員は、環境問題にも関連し、

都市基盤整備の大きな柱である「汚水処理事業計画」につい

て、まず下水道・農業集落排水事業及び合併処理浄化槽設置

の計画と現状について、また、今後の計画推進と完了目標年

度について市の方針を質しました。 

       市長は、「公共下水道は、認可区域面積８２９ｈａのうち 

整備率約８０％、水洗化率９７％、農業集落排水事業は、事業実施３地区 

は完了し、合併浄化槽設置については１，３１６基の補助を行なっている。 

（公共下水道の）完了目標年度は、事業計画では平成３８年度となってい 

る」と述べましたが、合併浄化漕地域の完了時期は答えませんでした。 

 井之川議員は、市が公共下水道を計画している区域は８３６ｈａで現在 

の認可面積は８２９ｈａ、残りの７ｈａの認可申請についてはどうするの 

かを質すとともに、第１・第２処分区では、認可面積８１ｈａに対し整備 

は数％しか進んでいない。認可区域でも実際に２０年後、３０年後になる 

かもしれない地域では、合併浄化槽の補助が受けられるようにするべきで 

はないかと要求しました。 

 市長は、「公共下水道区域内でも、工事計画の見通しがたたない地域にお

いては、合併浄化槽設置への補助を検討しなければならない」と答えまし

た。 

  

 

井之川議員は、群馬県が、くみ取り漕や単独漕から「合併浄化槽に転換

する場合『浄化槽エコ補助金』１０万円を上乗せ」してくれる事業の内容

が、市のホームページの説明に載っていないことを指摘し、ただちに乗せ

るべきと要求しました。 

 建設部長は、「６月議会に浄化槽設置補助金を補正予算として提案してい

るので、可決後に載せていきたい」と答えました。 

 

 総代会であいさつする山田理事長

活と健康を守る会総会 

ステージで要求を訴える各分野代表 
 井之川博幸市議 


